



CARLITO GROUP

7 Pièces

400 m²

Réf. 15269

3 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un domaine résidentiel de grande qualité situé à Mouans-Sartoux, à moins de dix minutes en voiture de toutes les commodités et du village historique de Mougins, cette somptueuse propriété de 400 m² (271 m² habitables) s'étend au cœur d'un parc arboré de 5000 m². Elle est agrémentée d'une grande piscine avec pool-house, d'un court de tennis, d'un double garage et de nombreux espaces de stationnement extérieurs. D'une tranquillité remarquable et dans un excellent état, elle bénéficie d'un ensoleillement optimal. La villa propose deux salons, une vaste cuisine semi-indépendante, 5 ...

Nestled in a high-quality residential domain of Mouans-Sartoux (Mougins area), less than a ten-minute drive from all amenities, this sumptuous 400 m² property (271 m² of living space) is set in the heart of a landscaped 5000 m² park. It features a large swimming pool with a pool house, a tennis court, a double garage, and numerous outdoor parking spaces. Exceptionally peaceful and in excellent condition, it enjoys optimal sunlight. The villa offers two living rooms, a spacious semi-independent kitchen, five bedrooms, each with its own bathroom or shower, as well as guest toilets. In the ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

